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Prezados Presidentes, Parceiros, Atletas, Dirigentes e Funcionários:

Para mim é um grande motivo de orgulho entregar aqui o primeiro relatório da nossa gestão à 
frente da Confederação Brasileira de Atletismo. Digo nossa, porque no dia 26 de março de 2018, ao 
assumir a presidência da CBAt, coloquei que seria uma gestão coletiva, ou seja, com a participação 
de todos os membros da Assembleia Geral e funcionários da CBAt, onde seria motivo de satisfação 
de toda comunidade atlética a nossa transparência e honestidade, ressaltando que são deveres e 
obrigações, da nossa parte, e não virtudes.

É clara, evidente e propagada a grande crise que vivemos em 2018, política de forma geral, ano 
eleitoral que indicava grandes mudanças políticas, como mostraram os resultados das urnas no final 
das apurações. Todos são testemunhas de que o período de 26.03 a 31.12.2018, foi extremamente 
árduo para nós que fazemos o Atletismo Brasileiro, uma vez que enfrentamos a forte crise 
administrativa. Porém, com a participação de toda comunidade atlética, conseguimos blindar atletas 
e treinadores, o que tornou possível a conquista de excelentes resultados nos Campos Atléticos, 
Pistas e ruas. Conseguimos trazer de volta a esperança de termos atletas em grandes pódios 
internacionais nos próximos anos, e esta esperança surge graças ao excelente corpo de treinadores 
que possuímos em todo este continente chamado Brasil, pois com sua enorme extensão territorial 
não é um país, e sim, um continente.

Iniciamos o ano de 2019 em sede nova, e seguindo com objetivo de dar uma nova visibilidade, 
modernizamos o site e vamos apresentar em nossa Assembleia Geral o novo posicionamento 
institucional, com uma nova marca, moderna e aderente às tendências mundiais, acompanhando 
nosso esporte. O desenvolvimento da comunicação, muito por conta das redes sociais, faz com que 
surjam dificuldades, cada vez maiores, em ser significativo, atraente e que atenda a velocidade das 
notícias. Pensando nisto, modernizamos nossa comunicação, mergulhando na produção de 
conteúdo exclusivo, e investindo ainda mais para termos condições de nos tornarmos cada vez mais 
relevantes para a comunidade atlética e fãs do atletismo em todas as plataformas. O trabalho será 
difícil, mais amplo, mas para isto contamos com nosso corpo de funcionários, competente e 
inovador, que estão atentos a todos os movimentos do mercado, focados no dia a dia da 
modalidade e em aumentar o engajamento de todos os públicos. 



A tecnologia alterou, não só as técnicas e estratégias usadas no mercado de assessoria de imprensa, 
mas o tempo aceitável de resposta e posicionamento de nosso público alvo que é cada vez mais 
exigente. Logo, pensamos que a melhor maneira de nosso atletismo tratar com a crise, é pensar nela 
previamente. De acordo com alguns, consultores e acadêmicos da área de marketing, o melhor recurso 
contra a crise está na previsibilidade. Nós temos que ser otimistas e nunca pessimistas, não podemos 
nunca esquecer que somos responsáveis por identificar nossas próprias fraquezas e buscar formas de 
minimizá-las, tornando-as fortalezas.

Temos que ressaltar os excelentes resultados dos nossos atletas, Almir, Darlan, Gabriel, Paulo André, 
Jorge Vides, Vitor Hugo, Aldemir, Thiago André, Altobelli, Marcio Teles, Derick, Thiago Bráz, Wagner, 
Caio Sena, Lucas Vilar, Alison Brendon, Andressa, Vitória, Núbia, Fernanda Raquel, Laila, Erica, Mirieli, 
Juliana Campos, Letícia Lima entre outros. Tudo isto fruto de muito trabalho dos treinadores e 
abnegação dos nossos atletas.

E, para finalizar, vamos agradecer a confiança que nossos grandes parceiros possuem na nossa Gestão, 
ou seja, COB, Nike, Governo Federal e a Caixa Econômica Federal, patrocinadora oficial do Atletismo 
Brasileiro, deixando uma mensagem de otimismo. Este 2019 será um ano de serenidade e grandes 
produções da Confederação Brasileira de Atletismo.
Obrigado comunidade atlética.

Warlindo Carneiro da Silva Filho
Presidente da Confederação Brasileira   de Atletismo









Programa CAIXA de Apoio às 

Federações Estaduais de 

Atletismo

O Programa tem o objetivo de desenvolver e manter a operação 

das Federações Estaduais por meio da realização de Campeonatos 

Adultos, Sub-20, Sub-18 e Sub-16, a participação em 

campeonatos nacionais e o fomento local. 

No ano de 2018 foram realizados 136 Campeonatos Estaduais de 

Atletismo pelas Filiadas da CBAt, um acréscimo de 13 

competições com relação ao ano anterior. No total, quase 

10.000 participações de atletas foram proporcionadas.

No ano de 2018, 26 Federações Estaduais tiveram clubes 

filiados participando dos Eventos Nacionais realizados pela 

CBAt.







Programa CAIXA de Apoio aos 

Heróis Olímpicos

Em 2018, foram realizadas mais de 72

ações em 41 cidades e 20 estados do

Brasil. A maioria das atividades foram

realizadas em eventos patrocinados pela

CAIXA, como as Maratoninhas e o Circuito

Caixa, utilizando os heróis para ativar

a marca.
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Ações Cidade Estados

2017 2018

Herói 2017 2018

André Domingos 13 4

Arnaldo de Oliveira 2 8

Claudinei Quirino 2 5

Claudio Roberto 7 7

Edson Luciano 4 5

Fabiana Murer 0 2

Joaquim Cruz 0 1

Lucimar Moura 1 4

Maurrem Maggi 1 3

Robson Caetano 7 3

Rosemar Coelho 1 11

Thaissa Presti 0 9

Vanderlei Lima 5 10





Seleções Brasileiras de 

Atletismo

Programa Caixa de Apoio às

O Programa tem como objetivo realizar a manutenção, preparação

e participação das seleções nas principais competições

internacionais. Em 2018, a CBAt encaminhou 14 delegações que

representaram o Brasil em eventos realizados pelas entidades

internacionais que a Confederação é filiada. Ao todo, 211

atletas foram convocados, registrados em 14 federações

estaduais filiadas à CBAt e conquistaram para o atletismo

brasileiro um total de 98 medalhas no total, sendo 42 de ouro,

31 de prata e 25 de bronze.

Os pontos altos foram: a conquista da medalha de prata pelo

atleta Almir Cunha dos Santos na prova do Salto Triplo nos

Campeonatos Mundiais Indoor, e a conquista das medalhas de

prata por Mirieli Estaili da Silva Santos, e a medalha de

bronze por Alison Brendom Alves dos Santos no salto triplo e

nos 400m com barreiras, respectivamente, durante as disputas

dos Campeonatos Mundiais Sub-20.
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Programa CAIXA de Apoio ao

Calendário Desportivo 

Nacional

O Programa tem como objetivo realizar e promover as competições

definidas do calendário desportivo nacional. Em 2018 foram

realizadas 8 competições, sendo 1 de âmbito internacional, o

Grande Prêmio Brasil Caixa de Atletismo.

Das outras 7 competições, foram realizadas 2 Copas Brasil Caixa

(Marcha Atlética e Cross Country), 4 Campeonatos Brasileiros Caixa

de Atletismo das categorias de base (Sub-23, Sub-20, Sub-18 e Sub-

16) e, ainda, o Troféu Brasil Caixa de Atletismo.

Foram realizadas ainda, 2 etapas do Desafio CBAt/CPB e 1 etapa do

Desafio Brasil Caixa de Atletismo, em parceria com a Federação

Paulista de Atletismo em conjunto com o Esporte Clube Pinheiros e

Organização Funilense de Atletismo (Orcampi/Unimed).

A CBAt ainda atuou na organização técnica de eventos nacionais em

conjunto com o COB e a CBDU.

No evento do COB realizado em Natal (RN), experimentamos um novo

formato da competição de Atletismo nos Jogos Escolares da

Juventude, com a realização simultânea dos torneios das duas

categorias disputadas nos Jogos (A= 15 a 17 anos e B= 12 a 14

anos). Participaram 853 atletas na competição de Atletismo, cerca

de 20% do total de atletas participantes dos Jogos, mostrando o

peso da modalidade no evento.

Já em Maringá (PR), nas disputa do JUB´s, 253 atletas mediram

forças e a organização técnica da competição de Atletismo foi

elogiada por atletas e treinadores participantes.
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Eventos Nacionais Organizados pela CBAt – 8

Eventos Nacionais Apoiados – 5







Em 2018, o CNDA teve como principais ações: os campings

preparatórios das seleções - Camping Preparatório –

Campeonatos Mundiais de Atletismo Sub-20 2018 e Camping

Preparatório – Jogos Olímpicos da Juventude – Comitê Olímpico

do Brasil; as Clínicas/Campings do Sistema Nacional Caixa de

Treinamento – Descoberta de Talentos – (Clínica e Camping de

Salto em Altura, Clínica e Camping de Provas Combinadas,

Clínica e Camping de Corridas com Barreiras, Clínica e

Camping de Lançamento do Disco, Clínica e Camping de

Velocidade, Clínica e Camping de Saltos Horizontais; os

eventos do Calendário Oficial da CBAt – (Copa Brasil Caixa de

Cross Country; Campeonatos Brasileiros Caixa de Atletismo

Sub-20; Grande Prêmio Brasil Caixa de Atletismo; Desafio

Brasil de Atletismo; Troféu Brasil Caixa de Atletismo), bem

como, possibilitou que que eventos de terceiros fossem

executados nas Instalações do CNDA – (II Conferência

Municipal dos Diretos da Criança e do Adolescente; II

Festival Estudantil de Bragança Paulista; Revezamento MFT;

Festival de Atletismo da FESB).

Em todos os meses do ano, o Centro teve atletas em

treinamento e seu alojamento recebeu cerca de 459 hóspedes,

totalizando 1.694 diárias.

Centro Nacional de 

Desenvolvimento de 

Atletismo
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Programa Caixa de apoio ao IAAF 

World Challenge

O Programa tem como objetivo

realizar uma etapa do IAAF

World Challenge no Brasil, o

mais importante torneio de

atletismo da América Latina que

reúne os melhores e mais

renomados atletas nacionais e

convidados internacionais.

Em 2018, o Grande Prêmio Brasil

Caixa de Atletismo foi

realizado no dia 8 de julho, em

Bragança Paulista. Andressa

Oliveira de Morais foi uma das

atrações. Andressa venceu o

lançamento do disco e quebrou o

recorde sul-americano da prova,

com 65,10 m.

No arremesso do peso, Darlan 

Romani ficou em segundo lugar, 

mas voltou a superar os 21 m. 

Ele marcou 21,48 m e só ficou 

atrás do norte-americano Curtis 

Jensen, que fez 21,63 m. 



Grande Prêmio Brasil de Atletismo
Local: Bragança Paulista – CNDA
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Programa Premiação CAIXA de Apoio 

aos atletas e treinadores por 

meritocracia

O Programa tem como objetivo realizar o

pagamento de retribuição pecuniária aos

atletas medalhistas e treinadores de atletas

medalhistas nos Jogos Olímpicos e nos

Campeonatos Mundiais, além da quebra de

recordes Brasileiros, Sul-americanos, Pan-

americanos, Mundiais e Olímpicos. No ano de

2018, 26 atletas e 24 treinadores foram

beneficiados. Destaque para os atletas Darlan

Romani e Gabriel de Oliveira Constantino, que

quebraram as versões indoor e outdoor de suas

provas, Arremesso do Peso para Darlan e 60m

c/bar, e 110m c/bar para Gabriel.







Programa de Administração e 

Manutenção dos “Programas 

Caixa” e da CBAt

O Programa tem como objetivo

realizar a coordenação e

operacionalização dos

programas de apoio da Caixa,

com envolvimento e ação

conjunta de todos os

seguimentos da administração



66

88 93
79

71

49
62

69 64

80

2010 2011 2012 2013 2014 2015 2016 2017 2018

Cadastro de Treinadores

Treinadores

3758

3022
3441 3338

3662

3210
3464 3551

3237

3715

2009 2010 2011 2012 2013 2014 2015 2016 2017 2018

Cadastro de Atletas

Atletas

5

4

2
3

2015 2016 2017 2018

Ranking SOU do Esporte

SOU do Esporte





Programa Rede Nacional de 

Treinamento de 

Atletismo/Sistema Nacional 

de Treinamento – SNT

O programa tem como objetivo

formar uma rede de

treinamento com o maior

número de polos, para que

haja integração entres eles

e desenvolva o atletismo

localmente por meio da

chancela da CBAt.



Ord PROJETO CLUBE MASC FEM TOTAL

1 Atletismo Para Todos UNASP 4 5 9

2 Atletismo no Ribeira Prefeitura Municipal de Juquiá 9 10 19

3 Atletismo: Muito Além das 8 Rais Time Jundiaí/Prefeitura de Jundiaí 12 25 37

4 Atletismo Esperamça Fundação de Esportes de Campo Mourão 50 52 102

5 Time Santana - Atletismo Prefeitura de Santana de Parnaíba 22 50 72

6 Correndo para o Futuro ASSOCIAÇÃO SERTANEZINA DE ATLETISMO 0 0 0

7 Associação Desportiva Centro Olímpico A.D.CENTRO OLÍMPICO 0 0 0

8 Campeões do Futuro Colégio Vila Olímpica 2 10 12

9 Vivendo do Atletismo Barra do Garças associação de Atletismo 8 17 25

10 Jacareí Atletismo Ass. dos Professores de EF de Jacareí - APEF 9 33 42

11 Desenvolvendo Talentos ORCAMPI ORCAMPI Unimed 0 0 0

12 Atletismo se aprende na Escola Último clube IEMA 2013 à 2015 atual PMSP 30 84 114

13 Projeto Olímpico Edson Luciano Ribeiro Instituto Edson Luciano Ribeiro (INELUR) 28 43 71

14 Talento Olímpico Solidário Associação Prudentina de Atletismo 18 43 61

15 Projeto  de Extensão 'Equipe de Atletismo UF JF' Apollo Esportes Associados 22 30 52

16 Geração 2016 de Atletismo Instituto Criança Cidadã 52 116 168

17 Atletismo Usipa Associação Esportiva e Recreativa Usipa 29 46 75

18 Centro de Treinamento Deodoro CNIEE/CTDEO 58 84 142

19 Nova Geração PDV Associação Atlética Pé de Vento 0 0 0

20 Corville Jovens Talentos ASSOCIAÇÃO CORVILLE DE ATLETISMO 12 6 18

21 Programa na Base do Esporte: Descoberta e Desenvolvimento de Telentos Federação Alagoana de Atletismo 19 37 56

22 Associação dos Desportistas da Cidade de Poços de Caldas e Região Atletismo Poços de Caldas 8 20 28

23 Da rua para a pista da pista para o Brasil Asempar -pr 015 51 81 132

24 Projeto Londrina CAIXA de Atletismo IPEC - Londrina CAIXA 65 81 146

25 Projeto Atletismo Campeão Associação de Apoio a Pessoa Portadora de Deficiência 82 90 172

26 Atletismo FME Balneário Camboriú FME Balneário Camboriú 19 20 39

27 Escolinha de Atletismo FEAC/FRANCA 13 33 46

28 Caso Olímpico de sucesso no atletismo Centro de Atletismo de  Sobradinho - Caso 17 13 30

Total Geral 639 1029 1668

639

1029
masculino

feminino

BENEFICIADOS





Programa CAIXA de Combate à Dopagem

O Programa tem como objetivo manter a

política de combate à dopagem no atletismo,

mediante ao funcionamento da CONAD, criada

em 2015 pela CBAt, que tem foco no combate

ao uso de substâncias proibidas e das

práticas contrárias ao espírito esportivo.
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Programa CAIXA de Treinamentos 

Nacionais e Internacionais

O Programa tem como objetivo aperfeiçoar a

capacidade competitiva dos atletas e de

propiciar a troca de conhecimentos dos

treinadores brasileiros com os estrangeiros.

No ano de 2018 foram realizados 11 campings

internacionais de treinamento, sendo que 2

deles foram no Brasil, onde 37 atletas foram

beneficiados com pagamento de passagens,

hospedagens, alimentação, entre outros

benefícios.
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ATLETAS CAMPINGS PROVAS

2017 2018

Camping Área Local
Atletas 

Beneficiados
Treinadores 
Beneficiados

Equipe Multi

Camping Internacional de 
Treinamento

Lançamentos

Lisboa - Portugal
Madri - Espanha

13 5 3

Saltos Horizontais

Velocidade 

Saltos Verticais

Meio Fundo e Fundo

Camping Internacional de 
Treinamento de Arremesso do Peso

Arremesso Leon - Espanha 2 1 0

Camping Internacional de 
Treinamento de Marcha Atlética

Marcha Atlética

Rio Maior –
Portugal/ Sant 

Cugat del Vallès -
Espanha

1 0 0

Camping Internacional de 
Treinamento de Meio Fundo

Meio Fundo e Fundo Paipa - Colômbia 1 0 0

Camping Internacional de 
Treinamento de Salto com Vara

Saltos Verticais

Padova - ITA 1 1

Camping Internacional de 
Treinamento de Salto Vertical

Padova - ITA 1 0 0

Camping Internacional de 
Treinamento do Lançamento do 

Martelo
Lançamentos Brezice - Eslovênia 2 0 0

Camping Internacional de 
Treinamento do Salto com Vara

Saltos Verticais Spala - Polônia 1 0 0

Camping Internacionnal de 
Treinamento de Fundo

Meio Fundo e Fundo
Big Bear - Estados 

Unidos
1 1 0

Camping Nacional de Treinamento de 
Velocidade e Barreiras

Barreiras Rio de Janeiro  -
RJ 

17 15 0
Velocidade 

Camping Nacional de Treinamento do 
Lançamento do Martelo

Lançamentos Rio de Janeiro  - RJ 6 5 1





Programa 

CAIXA de 

Comunicação 

e 

Publicações

O Programa tem como objetivo operar uma plataforma de

comunicação visando a propagação e o desenvolvimento do

atletismo nas diferente mídias, Eletrônica, Impressa e Digital,

mediante a produção de conteúdo exclusivo, clipagem e

monitoramento de exposição. Em 2018, as 3 principais plataformas

foram, relacionamento com imprensa, TV CBAt e redes sociais. Com

imprensa, no decorrer do ano, foram enviados 467 releases com

uma exposição valorada em R$ 229.782.983,21 nas diferentes

mídias.

A TV CBAt, plataforma de conteúdo proprietário, fez a

transmissão de 9 eventos ao vivo, alcançando 1.846.063 pessoas,

sempre por meio do Facebook, parceiro exclusivo da entidade.

As redes sociais tiveram um crescimento consistente, com 79.239

novos seguidores no Facebook, totalizando 552.496 seguidores.

Considerando os indicadores de alcance, 11.911.316 pessoas foram

impactadas, e 203.490 engajaram com o conteúdo da página.



Relatório Anual - Retorno de Mídia
# Mês Valor R$ - Escrita Valor R$ - TV Valor R$ - Web Total

1 Janeiro R$                15.805.803,14 R$                10.480.694,26 R$                      376.486,09 R$                     26.286.497,40 

2 Fevereiro R$                   4.052.017,61 R$                   6.463.270,08 R$                      274.334,47 R$                     10.515.287,69 

3 Março R$                   9.796.397,55 R$                14.267.324,00 R$                      710.960,49 R$                     24.063.721,55 

4 Abril R$                   7.359.147,45 R$                   7.461.826,02 R$                      618.341,91 R$                     14.820.973,47 

5 Maio R$                   9.796.397,55 R$                   7.794.743,68 R$                      507.468,81 R$                     17.591.141,23 

6 Junho R$                   7.323.314,67 R$                   4.582.651,20 R$                      191.949,33 R$                     11.905.965,87 

7 Julho R$                   4.973.902,71 R$                23.129.028,88 R$                      235.127,27 R$                     28.102.931,59 

8 Agosto R$                   5.309.756,00 R$                   7.278.325,88 R$                      933.373,12 R$                     12.588.081,88 

9 Setembro R$                14.880.052,20 R$                   2.717.638,44 R$                      682.354,59 R$                     17.597.690,64 

10 Outubro R$                   9.116.183,73 R$                15.628.657,93 R$                      842.236,17 R$                     24.744.841,66 

11 Novembro R$                   8.744.841,95 R$                   7.314.029,10 R$                      112.324,50 R$                     16.058.871,05 

12 Dezembro R$                  7.472.393,68   R $      12.449.292,19    R$                      105.336,55 R$ 19.921.685,87

TOTAL R$     104.630.208,24 R$  119.567.481,66 R$                5.590.293,31 R$      229.782.983,21 

R$ 

104.630.208,24

R$ 

119.567.481,66

R$ 5.590.293,31

Valor R$ - Escrita Valor R$ - TV Valor R$ - Web

Retorno de mídia 2018

Retorno de Mídia
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Alcance Curtidas

Mês Curtidas Alcance

Janeiro 473.257 1.322.097

Fevereiro 484.605 1.429.066

Março 500.283 1.788.835

Abril 515.300 1.024.806

Maio 527.351 1.380.292

Junho 526.219 833.137

Julho 529.312 922.893

Agosto 533.685 1.243.772

Setembro 504.019 976.847

Outubro 545.077 383.791

Novembro 544.604 87.749

Dezembro 552.496 518.031

Facebook



Pessoas impactadas com as transmissão da CBAt TV por

evento

Transmissões TV CBAt 2018

Evento
Pessoas 

Alcançadas
Total de vídeos ao 

vivo
Interações nos 

videos
Horas de 

Transmissão

Copa Brasil de Cross 
Country

181.132 10 2.723 5

Copa Brasil de Marcha 
Atletica 

41.148 8 2.412 6

Desafio Brasil Indoor 49.305 12 1.600 8

Campeonatos Brasileiros 
Sub 23

268.168 53 8.860 37

Campeonatos Brasileiros 
Sub 18

260.564 39 9.318 22

Campeonatos Brasileiros 
Sub 20

194.696 23 5.811 19

GP Brasil de Atletismo 116.904 2 4.032 3

Troféu Brasil de Atletismo 559.205 17 29.551 23

Campeonatos Brasileiros 
Sub 16

174.941 26 19.526 17

Pessoas Impactadas 2018

1.846.063
TV CBAt 

181.132

41.148

49.305

268.168

260.564

194.696

116.904

559.205

174.941

Copa Brasil de Cross Country

Copa Brasil de Marcha Atletica

Desafio Brasil Indoor

Campeonatos Brasileiros Sub 23

Campeonatos Brasileiros Sub 18

Campeonatos Brasileiros Sub 20

GP Brasil de Atletismo

Troféu Brasil de Atletismo

Campeonatos Brasileiros Sub 16

Pessoas Alcançadas







O Programa tem como objetivo realizar

cursos e clínicas, básicos e avançados,

destinados à formação, reciclagem e

aperfeiçoamento de treinadores,

profissionais de educação física e toda a

comunidade.



458

Certificados

emitidos

9 cidades

9 estados

4 Cursos para treinadores

nível 1 IAAf Além do 

Atletismo na escola

receberam os cursos

ou clínicas

4 Curso básico de arbitragem

888
1087

2891
2670

885
1015

654

961

647
526

2009 2010 2011 2012 2013 2014 2015 2016 2017 2018

Evento Local Data Ministrante Capacitados 

Clínica de S. Horizontais e Barreiras João Pessoa, PB 31.03 a 01.04 Nélio Alfano Moura 16

Curso Básico de Arbitragem

Recife, PE 4 a 06.04 Elias Gonçalves Pereira 57

Aracaju, SE 11 a 16.06 Og Robson de Menezes 36

Manaus, AM 12 a 14.10 Nilton Cesar Ferst 32

Natal,  RN 05 a 10.11 Allan de Medeiros Pinheiro 84

Curso Para Treinadores Nível I IAAF

Piracicaba, SP 23.07 a 30.08 Kiyoshi Takahashi 49

Santa Maria, RS 06 a 13.10 Kiyoshi Takahashi 27

Belo Horizonte, BH 27.10 a 03.11 Kiyoshi Takahashi 41

Porto Alegre, RS 05.11 a 11.11 Kiyoshi Takahashi 32

Rio de Janeiro, RJ 09/12 a 15/12 Kiyoshi Takahashi 24

Atletismo na escola 128
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